

Energiekommission – Benennung des vierten externen Sachverständigen

2 Anlagen

Beschluss der Vollversammlung des Stadtrates vom 19.11.2015 Öffentliche Sitzung

I. Vortrag der Referentin

1. Benennung des vierten externen Sachverständigen

Das Statut der Energiekommission der LH München (siehe Anlage) sieht nach § 2 Abs. 1, Buchst. d vier externe Sachverständige als ständige Mitglieder mit Stimmrecht vor. Nach § 4 Abs. 3 gilt diese Berufung für die Dauer der laufenden Stadtratsperiode und schließt die Möglichkeit einer erneuten Berufung ein. Nach § 4 Abs. 1 Buchst. b sind die vier externen Mitglieder durch Beschluss der Vollversammlung des Stadtrats zu bestellen.

Die Mitglieder der Energiekommission (siehe Anlage) haben am 03.12.2014, in der ersten Sitzung der Kommission in der neuen Stadtratsperiode, das Statut der Energiekommission angenommen. Weiter wurden in der ersten Sitzung der Kommission die vier externen Sachverständigen gewählt. Durch den Beschluss der Vollversammlung am 28.01.2015 wurden folgende Sachverständige laut Statut § 4 Abs. 1 Buchst. b bestellt (siehe auch II. Antrag des Referenten, Punkt 1):

- Prof. Dr.-Ing. Natalie Eßig
Professur für das Fachgebiet Bauklimatik an der Hochschule München
- Dipl.-Ing. Laura Lammel
Stellvertretende Obermeisterin der Bauinnung München und geschäftsführende Gesellschafterin der Lammel Bau GmbH & Co. KG
- Dr. Helmut Paschlau
Vorstand der Umwelt-Akademie e.V.
- Prof. Dr. Wolfgang Mauch
Forschungsstelle für Energiewirtschaft e.V. (FfE) und Lehrbeauftragter der TU München

Da Frau Dipl.-Ing. Laura Lammel ihre Teilnahme an der Energiekommission nicht mehr zur Verfügung steht, haben die Mitglieder der Energiekommission am 02.10.2015 Herrn Dr. Martin Held als Nachfolger bzw. vierten externen Sachverständigen gewählt.

Die Beschlussvorlage ist mit dem 2. Bürgermeister, als Vorsitzendem der Energiekommission, abgestimmt.

Anhörung des Bezirksausschusses

In dieser Beratungsangelegenheit ist die Anhörung des Bezirksausschusses nicht vorgesehen (vgl. Anlage 1 der BA-Satzung).

Die Korreferentin des Referates für Gesundheit und Umwelt, Frau Stadträtin Sabine Krieger, die zuständige Verwaltungsbeirätin, Frau Stadträtin Heide Rieke, sowie das Büro 2. BM haben einen Abdruck der Vorlage erhalten.

II. Antrag der Referentin

1. Der Stadtrat stimmt der Berufung von Herrn Dr. Martin Held als viertem externen Sachverständigen und stimmberechtigtes Mitglied in der Energiekommission nach § 2 Abs. 1 Buchst. d des Statuts der Energiekommission der LH München zu.
2. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.

III. Beschluss

nach Antrag.

Der Stadtrat der Landeshauptstadt München

Der Vorsitzende

Die Referentin

Ober-/Bürgermeister

Stephanie Jacobs
Berufsmäßige Stadträtin

- IV. Abdruck von I. mit III. (Beglaubigungen)
über den stenographischen Sitzungsdienst
an das Revisionsamt
an die Stadtkämmerei
an das Direktorium – Dokumentationsstelle
an das Referat für Gesundheit und Umwelt RGU-S-SB
- V. Wv Referat für Gesundheit und Umwelt RGU-S-SB
zur weiteren Veranlassung (Archivierung, Hinweis-Mail).